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皆さま 明けましておめでとうございます 

本年もどうぞよろしくお願いいたします 
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                       執行委員長 久保 英雄 

 

 決まり文句の「明けましておめでとうございます」を言うのも何か憚れるよ

うな、今年も組合にとって、多難な年になりそうです。 
 世界や日本の大状況はさて措くにしても、目下、静大教職祖は、人事院勧告

に準拠して上げるべき諸手当を上げよ、人件費に関する予算・決算の実態を公

開せよ、などの懸案事項を経営者側に求めております。 
 また、３年間働き仕事をやっと覚えて有力な戦力になった途端に、「３年雇用

条項」を根拠に、その人の首を切る、そういう無駄なことは馬鹿らしくはあり

ませんか、と問いかけておりますが、はかばかしい回答はありません。仕事量

も増え、しかも、職員が減っている時に、折角、仕事を覚えた人を新人に入れ

替えるという愚をどうして犯すのでしょうか？ 
「３年雇用条項」が全ての独立行政法人大学で遍く行われているわけではあり

ません。「条項」の全面撤廃ということはありませんが、個々のケースでは３年

を超えて雇用を継続しているところがあります。それは「３年条項」の法的解

釈が各大学で異なっていること、それと、組合の力量の差が、そういう結果を

生んでいると思います。委員長が「組合の力量の差」を言うのもおかしな話で

すが、とにかく組合への組織率を高めないことには八方塞がりです。 
お願いします。隣の未組合員に声をかけて一人でも多くの仲間を増やしてくだ

さい。 
 過半数組合になれば、センターテストの代休も労働の実態と皆さんの希望に

合った日に取れるようになります。そうなれば、手当が増える可能性が大です

（詳しくは書記局までお問い合わせください）。 
 お願いします。隣の未組合員に声をかけて一人でも多くの仲間を増やしてく

ださい。 
 
いつの日か、なんの引っかかりもなしに「明けましておめでとう」と言える時

がくることを祈念して、組合執行部から「明けましておめでとうございます」。
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恒例の『組合スキーと温泉のつどい』。今年は１２月２１日～２４日、志賀高原・熊の湯への旅でし

た。ここ何年も口癖のように繰り返された「雪は大丈夫～！？」も、今年はまったく問題なし！（笑）

退職された組合ＯＢの方から学生さん、小さなお子さんまで総勢２１名。めいっぱい楽しまれたよう

です。 
参加された皆さま、お疲れ様でした。 
いただいた感想をご紹介します。ぜひ来年の「スキー参加」の参考にしてください。 
 

★「白銀に誘われて」  Ｓさん（退職者） 
 １２月に入って、雪の便りを聞くと血が騒ぐのが私の不思議な生理である。そんなタイミングで根

本さんの“組合スキーツアー”への誘いには抵抗できなかった。 
 ２年ぶりの参加だが、夜行バスの疲れもものかわ、初日、２日目ともに目いっぱい滑り、「参加満足

度」は９０％。マイナスの１０％分は、吹雪とはいえ、３日目午前の滑りを断念せざるをえなかった

ことだ。でもそれはぜいたくというものだろう。 
 ２１名の参加者がたちまち打ち解け、盛り上がるのも組合ツアーならではのこと。帰路、中野の里

での三色そばの味も格別でした。組合ありがとう！ 来年も楽しみにしています。 
 

☆ Ｓ夫妻（友人） 
 今シーズンも組合からのお誘いを受けて始まりました。いつも「友人」としてお誘いいただき、楽

しくスキーさせてもらい、夫婦での参加を楽しみにしていました。 
 熊の湯の雪もとても良く、天候も心配されていましたが 終日をのぞいておだやかで、しかも２日

目は焼額山まで足を伸ばして思う存分楽しみました。いろいろご案内くださった皆様には、心から感

謝申し上げます。 
 次の機会にもぜひとも加えさせていただければ、大変嬉しいです。足も現状維持に努め、夫婦で滑

りたく思います。本当にありがとうございました。 
 
★「組合スキーに参加させていただいて」  Ｈさん（退職者） 
 組合スキーの 終日（１２月２４日）は、大吹雪でした。それでも参加者の多くが 後の滑りに出

かけ、感心しました。また帰途の山道で４台の車がガードレールにぶつかったり玉突き事故を起こし、

我がバスもスリップしてひやりとしました。 
 組合スキーは１年間のストレスを解消し、来る１年を「地球温暖化」に取り組みエネルギーを与え

てくれます。謝謝。 
 

☆ Ｋさん・M さん（友人） 
 昨年も参加させていただきましたが、スキーも温泉も満喫できて、楽しいツアーです。 
 
★「組合スキーに参加して」  Ｙさん（家族） 
  年１回の数少ないスキーチャンス･･･ 
  組合スキーがなくなれば雪の顔も忘れてしまいそうです。なんとか続けてください、根本先生！ 

組合スキーに行って来ました！！～志賀高原・熊の湯～ 

 



 第１０号（あけましておめでとうございます・組合スキー特集号）             PAGE ３ 

 
 

☆ Ｍさん（工学部） 
  組合のスキーを毎年楽しみにしている夫と、今年も参加させていただきました。広い志賀高原スキ

ー場をめぐって案内していただき、変化に富んだコースを楽しませていただきました。夜は学生時代

よりの友人と久しぶりにゆっくりさせていただき、温泉にもつかって、それはそれは楽しい会でした。

  幹事の根本先生、吉村さんありがとうございました。またよろしくお願いします。 
 
★ Ａさん（友人） 
  初参加し、皆さんのすべりがなかなかのグループであることにまず感激しました。天候にもそこそ

こ恵まれ、 終日もＭさんご夫妻と熊の湯から横手山へ移動し、吹雪の中、新雪を満喫しました。 
  シャトルバスも利用し、焼額山のゲレンデも楽しませてもらい、２年ぶりのスキーでしたが、とて

も満足なツアーでした。 
  ホテルの食事の量も女性には適当な量でした。 
 
☆ Ｓさん一家（工学部） 
  組合のスキーへの参加は、今回が初めてでしたが、 

小さな子ども２人連れでも、とても暖かく迎えてい 

ただいて、家族そろって参加してとてもよかったと 

思っています。 

スキーは、 終日は吹雪いてしまいましたが、初 

日と２日目は天気にも恵まれて、思っていた程には 

混んでいなかったので、ファミリー向けのコースと 

してとても快適に滑ることができました。ありがと 

うございました。  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
★「いろいろありました」  根本 猛（人文学部） 
年末の不二速報にだいたいのことは書いたのに、また「何か」と言われてしまいました。もうネタ

はないのに(涙) 
知っている方も多いと思いますが、志賀高原は 10 以上のスキー場が連なった巨大スキーエリアで 
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働働ききややすすいい職職場場をを  

  実実現現ししたたいいとと思思いいまませせんんかか？？   
 

 
 

★今年度退職される方へ★ 
 
今年度退職予定の方は、お手数
ですが書記局までお知らせくだ
さい。 
 
「教職員共済」加入の方･･･ 
  お手続きをお願いします。 
  こちらから書類をお送りし

ますが、お手元に届かない
場合はお知らせください。 

「労金」「全労災」ご利用の方･･･ 
  お手続きをお忘れなくお願

いします。 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

静岡大学教職員組合公式ＨＰも 

ご覧ください。（随時更新中） 

 

http://www.jade.dti.ne.jp/~suu/ 

す。私が一番気に入っているのは焼額山なので、初日はシャトルバスに

乗って(宿からは正反対の方向で遠い)、楽しく滑ってきました。 

 その日の夕食後、複数の方から「明日はどこへ行くの？ 必ず連れて

ってね」と念を押されました。もう逃げられません(笑) 

 皆さんをお連れするなら、滑ったばかりですが焼額山は、志賀高原か

ら外せないでしょう。まだ行ったことがなかった東館山や寺小屋を経由

して焼額山、 後は皇太子一家御用達の奥志賀高原で滑るプランが良い

か、というわけで、10 人以上のミニツアーになった次第。これまで私

は、スキー場まで連れていくだけで「あとはお好きに」でしたが、こう

いうのもなかなか良いものだなと、少し考えを改めました(本当？)。皆

さんにも喜んでもらえたようだし。 

 後の大ハプニングを書かないわけにはいかないでしょう。スキー場

を出てすぐの凍てついた下り坂、前方で数台の車が停まっています。私

たちのバスもそれを見て停車。ところが、バスの後輪がずるずると谷側

に横滑りし始めたのです。なすすべもなくガードレールでようやく止ま

りました。全員バスから降ろされ、チェーンを巻いて何とか出発。渋滞

の原因は、車４台の玉突き事故でした。幸い人身事故ではなかったよう

ですが、車体はかなり潰れていました。 

 組合スキーツアー初めてのハプニングと思います。大事に至らなくて

良かったです。 

 来シーズンは仕事納め後の 12 月 27 日～29 日を予定しています。是

非ご一緒しましょう！ 

 

 
 

 
 
★県評女性部より「初春のつどい」のお知らせ★ 
 下記のとおり県評女性部主催「初春のつどい」が開催されます。 
 今年は男性の参加も大歓迎だそうです。 
興味のある方はぜひご参加ください。 
 
とき １月２６日（土）受付１３時 開会１３時３０分 
ところ 静岡県産業経済会館 
 『自己責任論をぶっとばせ 

～現代日本の貧困とわたしたちの活路～』 
講師：湯浅 誠さん  

（NPO 自立サポートセンター・もやい事務局長、便利屋あう
ん代表、反貧困ネットワーク事務局長） 

 

組合からのお知らせ 



 


